
Siracusa.  Venticinque  tappe
in  handbike  da  Siracusa  a
Milano per l'Expo: la sfida
di Samuel
Venticinque  tappe  per  un  viaggio  particolare,  quello  tra
Siracusa e Milano che Samuel Marchese vuole portare a termine
in meno di un mese. Attorno al giovane e determinato Samuel,
disabile  in  sedia  a  rotelle,  si  è  raccolto  un  gruppo  di
sportivi diversamente abili che partiranno da Siracusa alla
volta dell’Expo lombardo. Daranno vita ad un percorso a tappe
in tandem, handbike o in bici. Tutto secondo le loro capacità
fisiche-motorie.  Per  far  capire  che  i  limiti  sono  in  chi
guarda. Percorreranno in totale 750km, i restanti chilometri –
collegamento tra la partenza di una tappa e l’altra – verranno
percorsi in auto.
Questa  mattina,  nell’aula  magna  del  liceo  Corbino  la
presentazione dell’iniziativa di sport e di sensibilizzazione.
Partenza il 21 giugno.

Siracusa. Attesa per Italia-
Turchia  e  il  ct  Campagna
spinge  per  ammodernare  la
Cittadella
Il Settebello mancava da Siracusa dal 2010. L’ultima volta fu
in occasione del Città di Siracusa, torneo otto nazioni vinto
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proprio dagli azzurri. A distanza di cinque anni, la Nazionale
azzurra torna alla Caldarella. Domani alle 18 la formazione
del ct Sandro Campagna affronterà la Turchia nella gara valida
come nona giornata della fase europea della World League.
Italia seconda nel girone C e già qualificata per la Final
Eight di giugno. Tra i convocati, il “veterano” Valentino
Gallo,  siracusano  punto  di  forza  della  Nazionale  e  del
Posillipo. Sulla tribuna della Caldarella atteso il pubblico
delle grandi occasioni.
“Ritornare dopo cinque anni è di grande impatto emotivo”, ha
esordito  Sandro  Campagna.  “La  Cittadella  è  leggermente
migliorata rispetto al passato. Sono entrato qui per la prima
volta negli anni 70 ma da allora è rimasta uguale a se stessa.
Spero che l’amministrazione comunale possa rilanciare questo
impianto  che  una  volta  era  avanguardia  in  Europa.  Può
ritornare fiore all’occhiello. Se ci si riesce, la prossima
volta faremo le finali di World League. Dobbiamo fare il salto
di qualità”.
“Grazie alla Federazione ed al ct Campagna per avere scelto
Siracusa.  Ci  auguriamo  ci  siano  altri  eventi  sportivi  di
spessore  come  questo”  ha  detto  l’assessore  allo  sport,
Pierpaolo  Coppa.  Una  volontà  confermata  dal  consigliere
Marotta: “A luglio Siracusa ospiterà un torneo quattro nazioni
femminile con il Setterosa protagonista”. Presenti anche i
presidenti delle due principali realtà della pallanuoto
siracusana,  Valerio  Vancheri  (Ortigia)  e  Marco  Capillo  (7
Scogli). Vancheri ha regalato due foto al ct Campagna. In una
è  ritratto  insieme  al  compianto  Paolo  Caldarella.  Nella
seconda,  un  giovanissimo  Campagna  posa  insieme  ai  suoi
compagni di una formazione giovanile dell’Ortigia.



Teatro  Greco  di  Siracusa:
parla  l'assessore  regionale
ai  Beni  Culturali,  Antonio
Purpura
E’  un  monumento  da  tutelare.  Ma  è  anche  un  attrattore
turistico e un contenitore di spettacoli. Sono i tre difficili
“equilibri” del teatro greco di Siracusa su cui si confrontano
ormai da settimane esperti e addetti ai lavori. Una posizione
di  sintesi  pare  sia  ormai  stata  trovata  e  l’assessore
regionale ai Beni Culturali, Antonio Purpura, la anticipa ai
microfoni di SiracusaOggi.it.
I  gradoni  del  Temenite  saranno  oggetto  di  interventi  di
manutenzione ma senza mettere a rischio la stagione degli
spettacoli e i flussi turistici, perchè le sue condizioni sono
“sensibili”  ma  non  drammatiche.  Nessuno  stravolgimento
quest’anno ma scossoni non dovrebbero essercene neanche in
quelli a venire perchè gli interventi, scaglionati del tempo e
coordinati dalla Sovrintendenza, saranno pensati in modo tale
da non gravare sulla fruizione turistica o sugli spettacoli.

Siracusa.  Gettonopoli,
presidio  degli  Indignados
davanti a Palazzo Vermexio
Sono circa un centinaio gli Indignados che questa mattina si
sono dati appuntamento in piazza Duomo, davanti a palazzo
Vermexio,  dove  resteranno  fino  alle  18.  Dotati  di  uno

https://www.siracusaoggi.it/teatro-greco-di-siracusa-parla-lassessore-regionale-ai-beni-culturali-antonio-purpura/
https://www.siracusaoggi.it/teatro-greco-di-siracusa-parla-lassessore-regionale-ai-beni-culturali-antonio-purpura/
https://www.siracusaoggi.it/teatro-greco-di-siracusa-parla-lassessore-regionale-ai-beni-culturali-antonio-purpura/
https://www.siracusaoggi.it/teatro-greco-di-siracusa-parla-lassessore-regionale-ai-beni-culturali-antonio-purpura/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-gettonopoli-presidio-degli-indignados-davanti-a-palazzo-vermexio/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-gettonopoli-presidio-degli-indignados-davanti-a-palazzo-vermexio/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-gettonopoli-presidio-degli-indignados-davanti-a-palazzo-vermexio/


striscione  con  la  scritta  “Dimettiti”  gli  Indignados,  con
questo presidio, intendono esprimere tutto il loro disappunto
nei confronti di Gettonopoli. L’atmosfera in piazza Duomo è
abbastanza  tranquilla,  fatta  eccezione  per  qualche  coro
“Dimissioni,  dimissioni”  e  per  gli  applausi  polemici  al
passaggio  di  alcuni  rappresentanti  dell’amministrazione
comunale.

Presentato  a  Siracusa  il
progetto  per  la  valutazione
delle  molestie  olfattive
nell'area  a  rischio
ambientale
Presentato  questa  mattina,  nella  sala  “Ferruzza-Romano”
dell’Area Marina Protetta del Plemmirio, il progetto per la
valutazione  delle  molestie  olfattive  nell’area  a  elevato
rischio di crisi ambientale. Si tratta di un nuovo sistema per
la rivelazione dei cosiddetti miasmi, mettendo in rete i dati
di Siracusa, di Gela, e di Valle del Mela. All’incontro ha
partecipato, tra gli altri, il prefetto Armando Gradone che ha
affermato: “Bene il progetto per la valutazione delle molestie
olfattive, ma non bisogna dimenticarsi delle bonifiche. E’
importante – ha aggiunto – dire alla gente se tali sostanze
possono  avere  conseguenze  sulla  salute,  se  si  tratta  di
percentuali oltre il consentito e qual è l’impatto, più in
generale, su tutti gli aspetti che riguardano da vicino la
vita  delle  persone”.  Presente  anche  il  procuratore  capo
Francesco  Paolo  Giordano  che  ha  espresso  il  proprio
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compiacimento per questa iniziativa, definita lodevole. “Ben
venga – ha detto – il contenimento del rischio ambientale e la
prevenzione perché se funziona il controllo c’è una minore
necessità dell’azione repressiva penale”. Tra gli argomenti
affrontati anche la necessità che controllori e controllati
rimangano soggetti diversi, senza alcuna commistione e che la
comunità di cittadini abbiano un ruolo in tale attività di
controllo.  Presenti,  tra  gli  altri,  anche  il  direttore
dell’Arpa di Siracusa, Gaetano Valastro, il direttore generale
di Arpa Sicilia, Francesco Licata di Baucina e l’assessore
all’Ambiente del Comune di Siracusa, Pietro Coppa.
Gaetano Valastro di Arpa Siracusa presenta il progetto

I commenti del procuratore capo, Francesco Paolo Giordano, e
del prefetto, Armando Gradone

Siracusa. Tagli ai gettoni di
presenza,  i  capigruppo
consiliari: "risparmio di 289
mila euro all'anno"
Un risparmio di 289 mila euro l’anno. Una cifra, questa, che
sarà destinata ai progetti di riqualificazione per la città,
con un’attenzione particolare alla manutenzione scolastica. E’
soltanto  una  delle  novità  annunciate  questa  mattina,  dal
presidente  del  Consiglio  comunale  Antonio  Sullo  e  dai
capigruppo consiliari nel corso di un incontro organizzato per
illustrare il nuovo Regolamento delle Commissioni consiliari
approvato e reso immediatamente esecutivo ieri dal Consiglio
comunale.

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-tagli-ai-gettoni-di-presenza-i-capigruppo-delle-commissioni-annunciano-presentano-tutte-le-novita-ecco-quali/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-tagli-ai-gettoni-di-presenza-i-capigruppo-delle-commissioni-annunciano-presentano-tutte-le-novita-ecco-quali/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-tagli-ai-gettoni-di-presenza-i-capigruppo-delle-commissioni-annunciano-presentano-tutte-le-novita-ecco-quali/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-tagli-ai-gettoni-di-presenza-i-capigruppo-delle-commissioni-annunciano-presentano-tutte-le-novita-ecco-quali/


Una seduta nel corso della quale è stata inoltre approvata la
proposta che ridetermina le indennità ai consiglieri per le
partecipazioni  alle  riunioni  del  civico  consesso  e  delle
Commissioni:  anche  per  questa  deliberà  è  stata  approvata
l’immediata esecutività. Il tetto massimo di presenze per le
indennità è stato fissato a 16 e non più a 26, mentre i
capigruppo  possono  partecipare  alle  Commissioni  ma  senza
percepire  alcun  gettone  o  rimborso  per  la  ditta  per  cui
lavorano. Le Commissioni si riuniranno due volte a settimana
e, con 4 assenze, il consigliere decadrà dalla Commissione.
Riviste inoltre le modalità di convocazione con la previsione
di effettuarle via mail, il preavviso di 24 ore e la richiesta
di  convocazione  al  presidente  da  parte  di  almeno  6
consiglieri, al posto di 3. Il sito web del Comune infine
aggiornerà sui numeri delle riunioni di Commissioni mese per
mese.

Il commento del consigliere Alberto Palestro sui tagli e la
manifestazione degli Indignados

Siracusa. Ex Pirelli, via il
presidio:  per  la
stabilizzazione  decisivo  il
vertice romano di metà aprile
Dopo  tre  settimane  di  presidio  fisso  tra  la  Prefettura  e
Palazzo Vermexio, i lavoratori socialmente utili ex Pirelli
hanno abbandonato oggi la protesta. Sono stati ricevuti a
palazzo  Vermexio,  accompagnati  dai  sindacati.  Insieme  ai
rappresentanti  dell’amministrazione  è  stato  individuato  un
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percorso  che  possa  condurre  finalmente  alla  loro
stabilizzazione. Ma serve una deroga al patto di equilibrio
che i Comuni devono osservare per le assunzioni. Pertanto
risulterà  decisivo  il  vertice  di  metà  aprile  a  Roma.  Dal
ministero arriveranno indicazioni utili o una agognata deroga
che potrebbero sbloccare la situazione. I lavoratori, però,
non si fanno illusioni.

Siracusa.  Un  documentario
dedicato al Plemmirio, sabato
la proiezione pubblica
Si chiama “Plemmirio, l’ultima costa” ed è un documentario
scritto e diretto da Antonio Caia. Quarantacinque minuti di
immagini e interviste che racchiudono un lavoro di oltre un
anno. “Abbiamo imparato a conoscere meglio la nostra terra e a
non dare per scontata la sua bellezza”, racconta Caia. Sabato
alle 10.30, nel salone conferenze del Museo Paolo Orsi la
prima proiezione pubblica ad ingresso libero. Ed a seguire,
dibattito  con  la  partecipazione  di  vari  soggetti  ed
istituzioni. Spiccano i nomi di Enzo e Patrizia Maiorca, Paolo
Giansiracusa  (Storico  dell’arte)  e  Paolo  Tuttoilmondo
(Legambiente  Sicilia)

Plemmirio – l'ultima costa (Trailer) from Antonio Caia on
Vimeo.
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Noto.  Il  Tg5  dedica
"L'indignato  Speciale"  al
caso di Anna Tanasi e la sua
panineria  distrutta  dalle
fiamme
Un incendio, un furgone distrutto e il lavoro che svanisce tra
le fiamme. “L’indignato speciale” del Tg5, Andrea Pamparana
introduce così il caso di Anna Tanasi. Lo scorso 30 gennaio un
incendio ha distrutto la sua panineria ambulante, in contrada
Lido di Noto.
Ancora  visibilmente  scossa  per  l’accaduto,  la  donna  ha
spiegato in maniera accorata come quel furgone fosse “l’unica
fonte di salvezza, perchè l’unica fonte di guadagno”. Chiede
aiuto al sindaco di Noto per avere uno dei cinque chioschi
realizzati dal Comune e spostare lì la sua attività. “Non sono
come funzionano queste cose, ma aiutateci in tempi brevi. Più
tempo passa più la nostra situazione si fa drammatica”.
Al  rientro  in  studio,  Pamparana  anticipa  la  volontà  di
raccontare anche il lieto fine della storia.
Guarda qui il servizio integrale

Siracusa.  Benemerenza  civica
per  Alberto  Napoleone,  il
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poliziotto  che  sventò  una
rapina
Cerimonia nella sala verde di palazzo Vermexio per consegnare
la civica benemerenza al soprintendente capo della Polizia di
Stato, Alberto Napoleone. Il sindaco, Giancarlo Garozzo, ha
incontrato  l’agente  che  lo  scorso  30  dicembre,  libero  da
servizio, era riuscito a sventare una rapina all’interno di un
ristorante siracusano e gli ha consegnato l’attestato.
Nella motivazione della benemerenza si ricorda “Il profondo
senso del dovere, lo spirito di abnegazione e lo sprezzo del
pericolo  al  servizio  della  collettività”  dimostrati  dal
sottufficiale.  Alla  cerimonia  erano  presenti  anche  il
dirigente della sezione Volanti, Francesco Bandiera, ed il
consigliere comunale Alberto Palestro, estensore della bozza
del Regolamento per la concessione delle civiche benemerenze.
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